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Procès-verbal 
Rencontre du Conseil d’établissement 
Séance tenue le mardi 7 décembre 2021 - 18 h 30 - Via l’application « TEAMS » 
 
  
Présents : Madame Asselin, Audrey (Parent) Absents : - 
 Monsieur Aubin, Alexandre (Parent) 
 Madame Brassard, Josée (Secrétaire) 
 Madame Collard, Sophie (Enseignante)   
 M. Daniel Desgagné (Enseignant)   
 Madame Gagnon, Chantale (Service de garde) 
 Madame Girard, Nadine (Enseignante) 
 Monsieur Girard, Simon (Parent) 
 Monsieur Guha, Bhaskor (Parent) 
 Madame Laberge, Sonia (Enseignante) 
 Madame Lavoie, Caroline (Parent) 
 Madame Simard, Pascale 
 Monsieur Sioud, Aymen (Parent)   
  
 
 
 

 
1. MOT DE BIENVENUE 

 
Le président souhaite la bienvenue aux membres présents. 
 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Monsieur Girard effectue la lecture de l’ordre du jour. L’ordre du jour est modifié comme suit : 
 
5.1 Budget 2020-2021 - Reddition de comptes (Au lieu de Budget 2021-2022) 
 

9. Comité de parents 
 

10. Autres sujets : 
 

10.1 Suivi musique Janvier 2022 
10.2 Suivi travaux du Service des ressources matérielles 

 

 
C.E. 2021-2022-09 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Bhaskor Guha 
   SECONDÉ par Madame Caroline Lavoie 
 

   QUE l’ordre du jour soit accepté avec les modifications apportées. 
 

   ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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3. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 18 OCTOBRE 2021 
 

 
C.E. 2021-2022-10 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Aymen Sioud 
   SECONDÉ par Madame Sonia Laberge 
 

   QUE le procès-verbal de la rencontre du 18 octobre 2021 soit adopté tel que  
   présenté. 
 

   ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 

4. PAROLE AU PUBLIC 
 

Aucun public n’est présent. 
 
 
 

5. SUJETS D’ADOPTION 
 

5.2 Utilisation des sommes du « Fonds à destination spéciale » à des fins de dépenses 
 

Le résiduel des sommes non utilisées et placées en Fonds à destination spéciale l’an dernier prévoit être 
dépensé dans le cadre du projet école « À Sainte-Bernadette, je m’occupe de ma planète ! ». On demande 
donc l’autorisation d’utiliser ces sommes à des fins de dépenses (achat de matériel, etc…). 
 
C.E. 2021-2022-11 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Aymen Sioud 
 SECONDÉ par Monsieur Bhaskor Guha 
 

 QUE les sommes placées en Fonds à destination spéciale soient utilisées à 
 des fins de dépenses pour le projet « À Sainte-Bernadette, je m’occupe de ma 
 planète ! ». 
 

 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

5.3 Budget 2020-2021 - Reddition de comptes 
 

Les résultats financiers 2020-2021 au 30 juin 2021 (Reddition de comptes) ont été déposés avant la rencontre. 
Madame Pascale Simard effectue un survol du document. 
 
Concernant les sommes accordées à la mesure dédiée « Aide alimentaire », on s’informe s’il y a possibilité de 
transférer ou de faire un don à une autre école qui serait dans le besoin. Malheureusement, nous ne pouvons 
faire ce transfert. Les sommes sont réservées à chacun des établissements. 
 
C.E. 2021-2022-12 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Aymen Sioud 
 SECONDÉ par Madame Caroline Lavoie 
 

 QUE le Conseil d’établissement de l'école Sainte-Bernadette prenne acte des 
 résultats financiers de cette école pour l’exercice 2020-2021 relativement aux 
 enveloppes budgétaires décentralisées (Budget de l'école), lesquels résultats 
 montrent des revenus de 467 391 $ et des dépenses de 350 139 $ pour 
 l’exercice 2020-2021 et un surplus (déficit) cumulé au 30 juin 2021 de 117 252 $. 
 

 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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6. SUJETS D’APPROBATION 
 

6.1 Mise en œuvre du projet éducatif 
 
Le Projet éducatif 2018-2022 a été mis à jour et a été remis à chacun avant la rencontre. Madame Simard 
effectue une présentation des ajouts aux orientations et objectifs ainsi qu’au plan d’action 2019-2023. Elle 
mentionne également qu’il y a une refonte en cours à ce qui a trait au document officiel. Le document sera plus 
épuré et plus concis. Celui-ci sera présenté aux membres une fois les travaux terminés. 
 
C.E. 2021-2022-13 IL EST PROPOSÉ PAR Madame Nadine Girard 
 SECONDÉE par Monsieur Bhaskor Guha 
 

 QUE le Projet éducatif daté du mois de décembre 2021 soit approuvé tel que 
 présenté. 
 

 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

6.2 Sorties culturelles et scolaires 2021-2022 
 
Les sorties culturelles et scolaires prévues jusqu’à maintenant sont présentées aux membres dans un 
document remis à cet effet. 
 
C.E. 2021-2022-14 IL EST PROPOSÉ PAR Madame Sonia Laberge 
 SECONDÉE par Monsieur Alexandre Aubin 
 

 QUE les Sorties culturelles et scolaires 2021-2022 soient approuvées telles 
 que présentées. 
 

 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 

7. SUJETS DE CONSULTATION 
 

7.1 Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 2022-2025 
 
Le Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 2022-2023, 2023-2024 et 2024-2025 a été remis 
avant la rencontre. Une consultation est présentement en cours auprès de différentes instances (Municipalités 
du territoire, Comité consultatif de gestion, Conseils d’établissement et Comité de parents). Ce plan triennal est 
établi conformément aux articles 211 et 212 de la Loi sur l’instruction publique. 
 
Les membres se questionnent à savoir si cette répartition prend compte du redécoupage des bassins qui était 
prévu pour 2022-2023 mais qui a finalement été remis pour l’année scolaire 2023-2024. 
 
De plus, on informe que le Comité de parents a refusé d’approuver cedit document en raison d’incohérences 
au niveau des capacités d’accueil et des clientèles. Il semble qu’il y a non-concordance entre le Plan triennal 
et le document élaboré pour le redécoupage des bassins. 
 
Un courriel sera transmis au Secrétariat général afin de mentionner que les membres sont préoccupés par ces 
incohérences. 

  



  4 

 
 
 

8. SUJETS D’INFORMATION 
 

8.1 Report du Lab-école et du redécoupage des bassins 
 
On se rappelle que le Centre de service scolaire a récemment tenu une consultation visant à discuter du 
redécoupage du bassin desservi par l'école Ste-Bernadette. Ce redécoupage touche 43 élèves actuellement 
inscrits à Ste-Bernadette qui seront transférés à l'école Félix-Antoine-Savard. 
 
Une invitation informelle virtuelle a été envoyée aux parents désirant se joindre à cette consultation. Une 
rencontre s’est donc tenue le mercredi 27 octobre dernier. On a noté une très belle participation. Certains 
semblaient nerveux en vue de ce redécoupage.  
 
Cependant, nous venons d’apprendre que le Centre de services scolaire a décidé de repousser d'un an 
l'implantation du lab-école ainsi que le redécoupage des bassins du secteur sud. 
 
Donc, concrètement, pour notre école, la consultation suit son cours avec l’échéancier établi. Il y a report d’une 
année scolaire avant l’application de la refonte des bassins d’alimentation des écoles du secteur Sud de 
Chicoutimi et il y a statu quo pour le déménagement de certaines classes adaptées. Comme la consultation 
est toujours en cours, monsieur Simon Girard fera bientôt parvenir aux parents qui ont manifesté leur intérêt un 
projet d'argumentaire. À suivre… 

 
8.2 Loi 40 - Fiche thématique : Verbes à utiliser 

 
Un petit document d’information a été remis à chacun avant la rencontre. Chacun en a pris connaissance. Ce 
petit document explique en détail les verbes fréquemment utilisés lors des séances du Conseil et leurs 
distinctions. 

 
8.3 Projet « À l’école on bouge ! » 

 
Ce sujet est reporté à la prochaine rencontre. 

 
8.4 Service de garde 

 
Madame Chantale Gagnon prend la parole afin de présenter les nouveautés mises en place au Service de 
garde « Le petit monde de Bernadette » : 
 
- Inscriptions via l’application FORMS (sondage en ligne) 
- Ateliers du soir (priorisation d’activités extérieures) 
- Journées pédagogiques actives 
- Aide aux devoirs (± 5 enfants) 
- Sondage pour inscriptions concernant les journées tempêtes 

 
Madame Gagnon présente également quelques modifications au document « Règles de fonctionnements du 
Service de garde » qui sera révisé pour 2022-2023. 
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8.5 Vaccination à l’école 
 
La vaccination des élèves à l’école se tiendra le jeudi 9 décembre prochain. Une trentaine d’élèves utiliseront 
ce service. Tout le processus est chapeauté et encadré par le CIUSSS. La deuxième dose de vaccin, quant à 
elle, devrait être administrée vers le mois de février 2022. À suivre… 
 

8.6 O.P.P. 
 
Les trois (3) mandats de l’O.P.P avancent à bon train : 
 
- Journal « La Gazette de Bernadette » 
- Activités pour la Semaine de la persévérance scolaire 
- Course des éclairs (à venir…) 
 
 

 

9. COMITÉ DE PARENTS 
 
Le sujet « chaud » a été traité au point 7.1. La prochaine rencontre est prévue le 2 février 2022. 
 
 
 

10. AUTRES SUJETS 
 

10.1 Suivi musique Janvier 2022 
 
On note un intérêt auprès de certains parents à ajouter des cours de musique dès Janvier 2022. On attendra 
la suite des événements et l’évolution de la situation actuelle avant d’entamer le processus.  

 
 

10.2 Suivi travaux du Service des ressources matérielles 
 
- Projet Bibliothèque prévu pour décembre reporté (mis sur la glace pour Février 2022) 
- Aménagement d’un bureau pour la technicienne du Service de garde 
- Rangement repensé dans le secteur du Gymnase 
- Installation de caméras extérieures (pour le vandalisme) 

 
 
 

11. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre se tiendra le mercredi 9 février 2022 à 18 h 30 via l’application TEAMS. 

 
 
 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Levée de l’assemblée : 21 h 25 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
_______________________________________        
Pascale Simard, directrice     Simon Girard, président 


